

OG Huchenfeld/Pforzheim e.V.

# Wir wurden rezertifiziert!

Von Volker Langpeter

Mit einem richtungsweisenden Zertifizierungskonzept startete im Jahr 2014 der Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. eine Qualitätsoffensive mit dem Ziel, die rund 2.000 Ortsgruppen des Vereins vor Ort im Wettbewerb um attraktive Vereinsangebote fit zu machen.

Geforderte Qualitätsstandards sind hierbei unter anderem:

- Tierschutzgerechte Ausbildung.
- Breites Spektrum an hundesportlichen Angeboten (Welpenschule, Erziehungskurse, Hundeführerschein, Sport- und Schautraining usw.).
- Qualifizierte Trainer mit entsprechender Lizenz.
- Vorbildliche Organisationsstruktur (zeitgemäße und funktionsgerechte Trainingsanlage, verkehrssichere Sportgeräte, gepflegtes Vereinsheim usw.).
- Vorbildliche Öffentlichkeitsarbeit (eigene Homepage, öffentlichkeitswirksame Veranstaltungen usw.).



Da der Hundesportverein Huchenfeld e.V. die geforderten Kriterien nach entsprechender Überprüfung zur vollsten Zufriedenheit des Hauptvereins erfüllte, erhielten die Hundesportler bereits im Mai 2014 als erste Ortsgruppe von Baden das Qualitätssiegel einer SV-zertifizierten Ortsgruppe.

Nach drei Jahren müssen sich die zertifizierten Ortsgruppen einer erneuten Überprüfung unterziehen, um sich auch weiterhin mit dem Qualitätssiegel schmücken zu dürfen.

Dieser erneuten Qualitätskontrolle hat sich jetzt auch der Huchenfelder Hundesportverein e.V. gestellt und problemlos die geforderten Qualitätsstandards in vorbildlicher Weise erfüllt.

Somit darf die Ortsgruppe Huchenfeld e.V. auch weiterhin das Zertifizierungs-Logo tragen, was die Vorstandschaft als Erfolg ihrer Arbeit wertet und auch als entsprechende Auszeichnung des Hauptvereins verstanden wird.



Gruppe v.l.n.r.: Leiter der Geschäftsstelle Volker Langpeter,  
1. Vorsitzender Otto Kattisch, 2. Vorsitzender Jürgen Theurer